



SEGUIMOS EN LA BRECHA EN PRO DEL PEDALEO

I

Un grupo de "pequeñines"
el pelotón encabezan,
¡con gran entusiasmo empiezan
estos bravos "alevines"!
En La Mancha y sus confines
la afición ha de crecer;
y a la bicicleta ver
tal como algo familiar,
porque ésta les puede dar
a la vez de ahorro, placer.

II

No gastemos combustible,
démosle más al pedal,
de esta forma en Ciudad Real
andar, será apetecible.
Aunque parezca imposible,
no lo es; y está a las vistas,
este grupo de ciclistas
de ejemplo puede servir;
y así aumentar y cundir
para atraer partidistas.

III

Andar en "bici" resulta
para el cuerpo un beneficio;
y te presta un buen servicio
y evitas alguna multa.
Dado a lo poco que abulta
en el mar circulatorio,
si vas al ambulatorio
sin problema se estaciona;
y si vas a Mercadona
aparcas sin requilorio.

IV

Por tanto, la bicicleta
para andar por la ciudad,
a decir cierto y verdad
es una optima receta.
Te hace la merced completa
al no gastar gasolina,
"además no contamina"
y el tráfico fluidez gana;
¡es "chachi" en la zona urbana,
a mí al menos me fascina...!

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A MASA CRÍTICA DE CIUDAD REAL, POR IR CONSIGUIENDO ADICTOS A ESTE MUNDILLO DEL PEDALEO, QUE AUNQUE COMENZÓ SILENTE, YA SE VA SINTIENDO; Y DESDE LA CONVOCATORIA ANTERIOR HA INCORPORADO ELEMENTOS SONOROS, COMO SE PUEDEN APRECIAR EN LA "BICI" DEL PANFLETO, Ciudad Real, 30 de Junio de 2006.-